

Weltrekord weit übertroffen

Rutschbahn fahren während 24 Stunden im Alpamare in Pfäffikon SZ

Das Ziel war ambitiös und beeindruckend: Während 24 Stunden sollten eine Million Meter auf der Alpamare-Rutschbahn Balla Balla durch die Hockeyaner von den SCRJ-Lakers und dem EV Zug zurückgelegt werden. Dank dem grossen Einsatz der Sportler wurde dieser Weltrekord bereits nach 21 Stunden und 19 Minuten erreicht – doch es wurde weiter gerutscht...

Die Million Meter zu erreichen, war aber gar nicht so einfach: 3832 Fahrten auf der Rutschbahn waren nötig, um diesen Weltrekord zu schaffen. Dazu wurden die Hockeyspieler der Mannschaften Rapperswil-Jona Lakers und EV Zug eingesetzt, welche alle 20 Sekunden einen Spieler in die Röhre schickten. Doch die schwerste Arbeit stand erst am Ziel der 216 Meter langen Rutschbahn bevor: 105 Treppenstufen mussten die Sportler zurücklegen, um wieder zum Start der Rutsche zu kommen. Eine schweisstreibende Aufgabe für Jung und Alt.

Damit immer genügend Spieler an der Rutschbahn zur Verfügung standen, war eine grosse logistische Arbeit zu bewältigen. Susanne Berger vom Nachwuchssekretariat der SCRJ-Lakers teilte die über 300 Hockeyspieler in verschiedene Gruppen ein, welche dann zwischen zweieinhalb und drei Stunden im Einsatz standen. Mit dabei waren alle Nachwuchsmannschaften, von den Piccolos bis zu den Elite-Junioren, die Damenmannschaft, die SCRJ-Bulldogs (2.Liga Mannschaft der Lakers) und vereinzelte Spieler aus der ersten Mannschaft.

Die Lakers schickten mit Stefan Hürlimann, Marco Capaul und Masseur Andy Hüppi versierte Rutscher auf die Reise. Zusammen mit Marc Weber und Sandro Gmür, welche aber verletzungsbedingt nicht aktiv am Geschehen teilnehmen konnten, wurden auch noch Autogramme verteilt, welche bei den Kindern grossen Absatz fanden. Als Belohnung für den grossen sportlichen Einsatz – vor allem das Treppensteigen forderte die Kräfte der Hockeyspieler enorm – wurde im Alpamare-Restaurant Rio ein feines Spagettiessen offeriert.



Am Samstag punkt 18 Uhr, also genau 24 Stunden nach Beginn des Weltrekordrutschens, wurde abgerechnet. Felix Bischof, Eventmanager vom Alpamare, errechnete aus den 4310 absolvierten Fahrten eine Gesamtsumme von 1,12491 Millionen Metern. Dies entspricht einer Strecke auf der Strasse vom Alpamare in Pfäffikon bis nach Barcelona, oder nach Sarajevo. Dafür mussten über 450'000 Treppenstufen erklommen werden, eine beeindruckende Zahl!

Istvan Nagy